

MAIRIE DE HAUVILLE



Jean-Pierre DELAUNE, Maire de Hauville
Son Conseil Municipal

Elad RATZON, directeur des relations publiques auprès de l'Ambassade d'Israël en France
et
Pierre OSOWIECHI, délégué régional du Comité Français pour Yad Vashem

Vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle sera remise, à titre posthume,
la Médaille des Justes parmi les Nations
de Georges LERAT,
représenté par son fils Alain LERAT,
pour avoir sauvé la famille TRETIAK de la barbarie Nazie

le dimanche 11 septembre à 11 heures, salle des fêtes 27350 HAUVILLE

Réponse souhaitée avant le 27/08/2011 - Tél. mairie : 02 32 57 32 03
Tél. Alain LERAT : 04 78 44 18 33 - Chemin du Vieux Puits - Le Rosseon 69440 MORNANT



La médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes qui ont sauvé, au péril de leur vie, des personnes juives sous l'Occupation



La famille TRETIAK, commerçants à Rouen, fuient les persécutions nazies à Rouen et se réfugient à Hauville chez la famille POSTEL, agriculteurs. Avec l'aide de Georges LERAT et de son épouse, ils ont pu échapper à une rafle imminente et atteindre la zone libre où ils ont vécu jusqu'à la fin de la guerre. Avant de regagner Rouen, Monsieur Georges LERAT leur a restitué, spontanément, les biens confiés au moment de leur fuite.